

L'ONU appuie le droit du peuple bolivien d'élire son gouvernement



La Paz, 11 décembre (RHC)- Le coordonnateur résident de l'ONU en Bolivie, Mauricio Ramírez, a assuré à La Paz que la population de ce pays a le droit d'élire et de réélire librement son gouvernement dans le cadre des élections générales prévues le 2 janvier 2019.

Dans des déclarations à la presse, Mauricio Ramírez a assuré que cette organisation mondiale, comme le stipule la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, est sûre du fait que le peuple bolivien est libre de choisir ses gouvernants et de le faire moyennant des élections transparentes.

À ce propos, Mauricio Ramírez a appelé le peuple bolivien à maintenir le civisme afin de garantir que le processus électoral se déroule de façon pacifique.

Il a fait ces déclarations suite aux récentes manifestations de l'opposition contre l'habilitation du président Evo Morales et du vice-président Alvaro García Linera pour les élections primaires de l'année prochaine.

Il a cependant indiqué que l'ONU n'a la faculté ni d'évaluer ni de commenter ce que les institutions de l'État ou le Tribunal Suprême Électoral ont décidé à ce propos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178627-lonu-appuie-le-droit-du-peuple-bolivien-delire-son-gouvernement>



Radio Habana Cuba